

Jeder bescheiden zurück und ließ den Kameraden allein. Es war zu gefährlich, mit ihm umzugehen. Der Letzte, welcher sich von ihm entfernte, rief ihm zu: „Freund, wenn Du Dich wie wir in unserer Gesellschaft vergnügen willst, so laß Deine Stacheln zu Hause!“

Dieser Vogel stellt die Leute mit boshaftem Charakter dar, welche nur in eine Gesellschaft kommen, um Zwie- tracht auszusäen; welche Diesen kränken, mit einem An- dern streiten, und einem Jeden unangenehme Dinge sagen.

Das kleine Mädchen, welches auf Blumen schla- fen wollte.

„Ach, wie angenehm ist der Duft dieser Rosen und Nelken, wie angenehm müßte es sein, auf Rosenblättern und Orangenblüthe zu schlafen!“ So rief ein kleines lebhaftes, bewegliches Mädchen, welche nie über den Augenblick hinaus sah, indem sie lebhaftes Interesse für etwas zeigte. So sammelte sie denn auch alle Blumen, umwand damit ihr Bett und ihr Zimmer, und setzte sich dann selbst in diesen Duft hinein, sich einbildend, das